



www.Trabant-Kader-Kasset.de

Sonderausstellung Trabant

Jeder hat schon einmal einen Trabant gesehen. Seit mehr als 30 Jahren ist er auf gesamtdeutschen Straßen unterwegs. Seit 1991 wird er nicht mehr produziert. Grund genug, sich den in der Oldtimerszene ankommenden Wagen einmal genauer anzusehen.

Der seit Jahren auf der Technorama ausstellende Trabant-Kader-Kassel e.V. zeigt den „Trabi“ diesjährig in besonders vielen Facetten. Mit einer Bandbreite von original bis getunt und von Sonntagswagen bis Lastentier können Sie den teils als Exot angesehenen Wagen aus der Nähe betrachten.

Ist er wirklich aus Pappe? Kann er tatsächlich nicht rosten? Finden Sie es heraus. Wollen Sie mehr wissen? Kein Problem, zu den Fahrzeugen gibt es zahlreiche Informationen. Zudem stehen die Mitglieder des Vereins regelmäßig für Fragen sowie Rat und Tat zur Verfügung. Hiermit laden wir Sie ein, mehr über das Kultfahrzeug zu erfahren!

Der Trabant-Kader-Kassel e.V. hat zum Ziel, die entsprechende Marke und die Fahrzeuge zu pflegen und zu erhalten. Hierfür führt der gemeinnützige Verein regelmäßig eine Vielzahl unterschiedlicher Veranstaltungen und Aktionen durch, die allesamt auf ehrenamtlichen Engagement beruhen.

Besuchen Sie unseren Stand auf der Technorama Kassel! Wir freuen uns auf Sie!





C L Z H

